

# Ausstellung Diplomarbeiten

Bachelor-Studiengang Innenarchitektur

Ausstellung  
04.07. bis  
06.07.25



# Gastronomie in der ehemaligen Seilbahnstation der Ziegelei Horw

## Bachelorarbeiten Innenarchitektur – Ausstellung in der Kornschütte Luzern

Die Absolvierenden des Bachelor-Studiengangs Innenarchitektur präsentieren ihre Abschlussarbeiten in der Kornschütte in Luzern.

Die zukünftigen Innenarchitektinnen und Innenarchitekten haben in ihrer Bachelor-Thesis ein Bistro in den Räumlichkeiten der ehemaligen Seilbahnstation der Ziegelei Horw geplant. Eine vertiefte Analyse des komplexen Raumes und des Ortes war ebenso Grundlage für die Entwicklung der räumlichen Veränderungen wie die Auseinandersetzung eines individuell gesetzten Nachhaltigkeitsthemas.

Entstanden sind spannungsvolle Projekte, die aufzeigen, wie unterschiedliche Raumanordnungen, deren Verbindungen und die gewählte Materialisierung diverse Nutzungsqualitäten und Atmosphären schaffen.

Die Arbeiten werden anhand von Plänen, Visualisierungen, Modellen so wie Material- und Farbmuster präsentiert.

Die Absolventinnen und Absolventen und das Institut für Innenarchitektur freuen sich auf Ihren Besuch!

**Kurzsymposium**  
4. Juli 2025 | 17:00

In das Thema «Materialität und Umbau» wird mit einem Kurzsymposium eingeführt.

Referentin: Fabienne Maritz, Gründerin des Büros fm unlimited in Basel

Referent: Luca Steger, Gründer des Büros Steger Innenarchitektur in Zürich

Die anschliessende Diskussionsrunde wird durch den Institutsleiter Prof. Dominic Haag-Walthert geleitet.

**Vernissage, Preisverleihung und Apéro**  
4. Juli 2025 | 18:30 Uhr

**Ausstellung**  
5. & 6. Juli 2025 | 10:00 – 18:00 Uhr

**Ort**  
Kornschütte Luzern | Kornmarkt 3 | Luzern